

UNTERGÄU

Aktives Programm bei den Landfrauen

Im Restaurant Linde in Kappel fand die 84. Generalversammlung der Landfrauen Untergäu statt. Zum ersten Mal begrüßte Jeannette Iseli als neue Präsidentin 45 anwesende Landfrauen. Da an der letzten GV gleich fünf Vorstandsmitglieder demissioniert hatten und nicht alle ersetzt werden konnten, besteht der Vorstand heute nur noch aus vier

Mitgliedern. Im Jahresbericht berichtete die Präsidentin vom vergangenen Jahr. Die verschiedenen Kurse wie zum Beispiel «Alles rund ums Papier», «Floristik im Advent» oder «Geschenke schön und originell verpacken» wurden gut besucht. Der Landfrauenausflug führte die Untergäuerinnen zuerst nach Schenkon ins Kollerhaus, und danach ging es

weiter per Schiff über den Zugersee. In der Konditorei Speck in Zug konnte am Nachmittag eine Demonstration zur Herstellung einer Zuger Kirschtorte beobachtet werden. Wie jedes Jahr traf man die Landfrauen am Boninger Markt mit vielen köstlichen Backwaren. Auch der Pausenmilchtag konnte in verschiedenen Gemeinden wieder durchgeführt werden.

Neu haben die Landfrauen auch eine eigene Homepage. Man findet aktuelle Neuigkeiten und das Jahresprogramm unter www.landfrauen-untergaeu.ch. Im Frühling wird ein Osterhuhn getöpfert, und ein Floristikkurs steht im Angebot. Im Herbst ist ein Kinoabend zusammen mit den Landfrauen Gäu geplant. Zur Freude der Landfrauen konnten dieses Jahr zwei Neumitglieder gewonnen werden. Diesen stehen drei Austritte gegenüber.

Wie jedes Jahr gab es auch an dieser GV eine Tombola. Nach der GV sorgte das Nostalgiehörli Romantica aus Egolzwil für Unterhaltung.



Das Nostalgiehörli Romantica begeisterte die Landfrauen mit Liedern aus früheren Zeiten.

ZVG

VON LUCIA MINDER